



## POISON D'AVRIL !

LE 2 AVRIL 2014 : LE  
«SOCIALISTE ?» MANUEL VALLS  
QUITTE SES FONCTIONS DE  
MINISTRE DU CULTES POUR CELLES  
DE 1<sup>er</sup> MINISTRE ET SNOBE «LE  
PETIT PERSONNEL»

### Les petits snobismes de Valls...

C'est l'un des aspects méconnus du caractère du ministre de l'Intérieur : son snobisme. **Manuel Valls** (*photo*) a ainsi instauré des règles en rupture avec la tradition dans les ministères pour tenir le "petit personnel" à l'écart de la vie de son cabinet. Chose rare, les secrétaires ont par exemple été exclus de la cérémonie de vœux au personnel du ministère, honneur qu'il a réservé aux seuls membres de son cabinet. Autre règle édictée par Valls : réserver à ces mêmes membres l'accès à leur lieu de travail par la grille d'honneur, excluant ainsi les autres collaborateurs du ministère, qui doivent emprunter des entrées moins prestigieuses.

